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要 望 書 

 

 

平素は、本市議会に御支援・御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

さて、関西国際空港では、2016年の総旅客数が過去最高の 2,523万人に達し、

本年１月からはＬＣＣ専用の国際線ターミナルが運用開始されるなど、今後も

益々の御繁栄を大いに期待しているところです。 

また、貴社におかれましては、昨年４月より関西国際空港の運営主体として

種々ご尽力されているところであり、本市議会としましても、関西国際空港と

泉佐野市との共存共栄の促進、さらなる信頼関係の構築ができるよう、各段の

御配慮を賜りたく考えております。 

つきましては、次の具体的事項について要望いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



１ 生態系調査を兼ねた、関西国際空港周辺での釣り大会の開催 

  関西国際空港周辺の海域生態系調査を兼ねた釣り大会を開催していただき

たい。 

2004 年・2006 年に大々的に開催されましたが、地元近隣住民を対象とした

コンパクトな形での再開をしていただきたい。 

また、生態系調査のために、毎年の開催を検討していただきたい。 

 

 

２ 関西国際空港内で泉佐野市のＰＲビデオ等の上映 

  関西国際空港内の待合室などで、泉佐野市のＰＲビデオの上映や観光促進

ポスターの掲示などで地元ＰＲをしていただき、増加する訪日外国人をはじ

め、一人でも多くの方が泉佐野市に訪問していただけるよう協力していただ

きたい。 

 

 

３ 地域の子ども達にイベント開催等で関西国際空港を身近に感

じる体験を 

 
  関西国際空港対岸の泉佐野市で住んでいながら、関西国際空港を訪れたこ 

 とがない子ども達がいる現実があり、関西国際空港を泉佐野市の誇りとして 

子ども達に持たせたく、より身近に感じられるような催しなどこれまで以上に 

企画していただきたい。 

 

 

４ ２期事業の完全供用と２期島未利用地の活用 

  ２期事業の未竣功地及び未利用地は、その大部分が本市域であり、２期事 

業の完全供用と未利用地の積極的な活用を関係機関に働きかけられたい。 

  

５ 地元業者の積極的活用 

  「地域と共存する空港づくり」の理念に基づき、開港当初から関西国際空 

港を支えてきた地元業者との連携を大切にし、引き続き積極的に活用された 

い。 



 

 

６ 関西スクエア構想に泉佐野市のブース常設を 

    関西国際空港においては、関西の特産品や名物を集める関西スクエア構想

を実現し、是非とも泉佐野市のブースの常設をお願いしたい。 

    また、泉佐野市の地元特産品のＰＲや地元犬鳴山温泉の足湯などの設置に

ついても検討していただきたい。 

 

 

７ 地元開催のイベントへの協力など 

  これまでも、貴社には地元開催のイベントへの後援や協賛をしていただい

ていますが、引き続きの御協力と新たなイベント等にも御支援をいただき、

地域活性化に貢献していただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


